



CÉRIDA

Resaltando su vínculo con el mar Puerto Natales celebró 114 años de historia

Con una emotiva jornada, la comunidad natalina conmemoró 114 años desde la fundación de la ciudad resaltando su estrecho vínculo con el mar y la pampa magallánica.

Las actividades comenzaron con un Te Deum en acción de gracias, con la presencia de autoridades

civiles y militares. Al mediodía, las calles se llenaron de vida con el desfile de honor, donde participaron secciones del Ejército, Armada, Carabineros y diversas organizaciones locales. Durante el evento se entregaron reconocimientos a ciudadanos destacados,

y la tradicional cueca marcó el espíritu festivo.

Además, la conmemoración contó con una amplia participación de la comunidad, incluyendo establecimientos educacionales y agrupaciones culturales, que se sumaron con muestras artísticas y expresiones de identidad

local. Este aniversario reafirma el legado de esfuerzo y coraje que ha caracterizado a la comunidad natalina desde su fundación el 31 de mayo de 1911, consolidando su rol como un polo de desarrollo y soberanía en la Provincia de Última Esperanza.